

### 一進一退の攻防の結末は

6月22日(日)、第32回町民バレーボール大会(須恵町体育協会主催)が須恵中学校と第三小学校の各体育館で行われました。大会には各分館から23チーム(432人)が参加し、一進一退の手に汗握る見応え十分の熱戦が繰り広げられました。選手の力強いプレーに観客は大きな声援を送り、会場は熱気に包まれていました。大会結果は次のとおりです(各会場3位まで、○は順位)。

- 須恵中学校体育館
- ①上須恵②乙植木③昭穂③甲植木
- 第三小学校体育館
- ①一番田②須恵A③旅石③新原



激しい攻防、白熱したバレーボール大会

### みんなで楽しく卓球

7月6日(日)、第34回町民卓球大会(須恵町体育協会主催)が町立卓球場で行われました。この大会は、卓球の楽しさをより深く、より多くの人に楽しんでもらうことを目的としています。子どもから高齢者、あるいは初心者から上級者まで実力に応じた部門に分かれ、対戦を通して交流しました。会場は熱気にあふれ、楽しく活気ある大会になっていました。大会結果は次のとおりです。(各部門上位2位まで、○は順位、敬称略)

- A・B級ダブルス ①戸上・澤岷②石澤・今林
- C級ダブルス ①安則・前山②谷口・若松
- 初級シングルス ①前山龍太②光石明



子どもから大人まで活気にあふれていました

### 自転車で安全運転

7月13日(日)、第49回交通安全子供自転車福岡県大会(福岡県交通安全協会、福岡県警察主催)が嘉穂総合体育館で行われました。粕屋地区交通安全協会の代表として、地区予選を通過した須恵第一小学校チーム6年生5人が出場しました。惜しくも入賞とはなりませんでしたが、子どもたちは自転車競技を通じて、自転車の安全走行に関する知識と技術を身につけることができました。



### 副町長に平松秀一氏、教育長に安河内文彦氏が就任

6月12日(木)に開会された須恵町議会本会議において、副町長に前教育長の平松秀一氏が選任されました。また、7月1日(火)に開催された教育委員会において、教育長に前須恵第三小学校校長の安河内文彦氏が選任されました。安河内教育長は職員に対し、「皆さんと一緒に、よりよい町づくりをめざしていきましょう。」と話されていました。



平松副町長 安河内教育長

### ライオンズクラブが恵比須流を展示

博多の街に夏の到来をつげる、博多祇園山笠の追い山が終わった7月15日(火)の早朝、7番山笠恵比須流の昇き山が、アザレアホール須恵に到着しました。これは、かすや南ライオンズクラブ(笹原泰典会長)の肝いりで、同ホールに展示されたものです。同クラブでは、毎年粕屋南部3町(須恵町、志免町、宇美町)に交代で展示を行なっています。恵比須流の、今年の昇き山の標語は「我者博多総鎮守」。これは、櫛田神社櫛田宮祭神の大幡主大神と呼ばれる神様です。この昇き山は、来年6月まで展示されます。同ホールにお越しの際は、迫力あるこの山をどうぞご覧ください。



3年ぶりに展示された恵比須流

### 救護講習会と七夕会が開催されました

6月17日(火)、子育てあそびのひろば「つくしんぼ」主催で、地域活性化センター(オイコス)3階にて、つくしんぼ利用登録している保護者を対象に、糟屋南部消防署員による救護講習会が開催されました。子どものケガや事故の対処法説明を受けたあと、実際に人形を使い、心肺蘇生法やAED(自動体外式除細動器)の操作方法を体験しました。7月4日(月)には、オイコス3階で七夕会が開催されました。46組の親子が参加し、ボランティアやスタッフと一緒に歌ったり、ダンスをして楽しい時間を過ごしました。



人工マッサージを体験、救護講習会



みんなで一緒にダンス、七夕会

※「つくしんぼ」とは、オイコス3階で、月曜日から金曜日まで親子が自由に遊べる場です。スポーツ保険へ加入が必要です。